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Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro ) 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana. EM to / ººl&í'f 0D9l 

Acosnuou Qopue 
Dileto Plenário, 

O Vereador Manoel Douglas Soares de Oliveira nos termos do art. 163 do Regimento 

Interno, conjugado com o & 2º do art. 50 da Constituição Federal que, ouvido o Plenário, 

requer que seja encaminhado ao chefe do Poder Executivo, Celso Cota Neto, e à 

empresa prestadora de serviço de transporte público, Transcotta, para que sejam 

prestados os seguintes esclarecimentos referentes ao constante atraso do ônibus que 

atende a população do bairro Morro Santana. Diante disso: 

e Existe alguma razão para esses atrasos? Em caso afirmativo enviar qual 

ou quais são. 

e Existe algum motivo para a população não ter obtido um retorno sobre 

essa situação? Segundo os relatos, foram feitos diversos contatos sobre 

os atrasos e não tiveram retorno. 

Justificativa 

O requerimento se faz necessário uma vez que a comunidade do bairro Morro Santana 

vem cobrando, há cerca de quatro meses, a tomada de providências em relação ao 

atraso recorrente do ônibus que faz o trajeto do centro até o bairro. O referido bairro 

está localizado a uma longa distância do centro e, por isso, depende do transporte para 

atender a população, permitindo que cheguem às suas residências com segurança e de 

maneira mais rápida, uma vez que, para acessar o bairro, é necessário passar por uma 

rodovia movimentada, o que impossibilita a realização do trajeto a pé. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento por parte 

do Poder Executivo. 

Mariana, 09 de setembro de 2024. 

á ú 2M Jm«f» 
“Mãánoel Douglas Soares Oliveira=se a &3&4 

Vereador l f : 


	a9dc11acb128c2c94463f8cc6bce548d6977794e7b8c4b81c665c059a014d84e.pdf

